

MANTENCION CAMINO VECINAL LUMAHUE

COMUNIDAD INDIGENA TOMAS
ÑANCUAN EPU PJ 2221

Sr. (Sres.)

Alcalde y distinguido consejo

Municipal de la comuna de nva. Tolten.

Saludamos atte. A ustedes

Comunidad tomas ñancuan epu

Nos dirigimos al consejo municipal con la finalidad de solicitar recursos para una mantención necesaria y obligatoria del camino vecinal lumahue que se encuentra ubicado entre el camino Tolten-queule km. 20 interior lumahue. El cual se encuentra muy deteriorado por inclemencias del clima, alta concurrencia de maquinarias pesadas (camiones, retroexcavadoras) y un gran flujo de vehículos, furgones escolares diariamente, por lo cual es necesaria una mantención obligatoria por la seguridad y bienestar de nuestra comunidad, vecinos, colegios, visitantes y hasta las mismas autoridades.

Puntos de mantención prioritarios del camino lumahue

Sra. .Mirta Castro ubicada a 1 km en el camino lumahue desde la carretera principal.

Mantención requerida: Reparación de alcantarillado que a raíz del tiempo ha sufrido un deterioro notable la cual produjo un agujero en el alcantarillado que lleva al desmoronamiento notable y peligroso del camino siendo así necesario repararlo por el bien de furgones escolares, vehículos particulares y otros que transitan diariamente con niños de colegios, lo cual es una preocupación muy grande para padres, vecinos y colegios.



AJUGUERO EN ALCANTARILLADO

ALCANTARILLADA



Solicitamos romper el camino sellar alcantarilla y ripiar dicha zona. En la misma ubicación a 2 mts del alcantarillado es necesario nivelar el camino ya que se encuentra con un desnivel notorio el cual produce un riesgo en el transitar diario.

Solicitamos para ello nivelar el camino con máquina y rellenar con ripio para lograr una firmeza durante las lluvias del invierno -1 camión de ripio

AJUGUERO EN ALCANTARILLADO



CAMINO DAÑADO



Sr. Benito Collilef ubicado a 1.8 km en el camino lumahue.

Mantenición requerida: En este sector se produce un destrozo del camino a raíz de la elaboración o creación de un camino particular del vecino Juan Imihuala el cual fue creado con maquinaria pesada que ablandaría el terreno sumándose a esto el ya deterioro de esta zona del camino que se encuentra justo ubicado en una pendiente muy inclinada. Lo que significa un tremendo riesgo con las lluvias por el deslizamiento de aluvión, lo cual produce prácticamente ser imposible subir la., cuesta con cualquier tipo de vehículo y esto lleva a vecinos de la comunidad a quedar muchas veces aislados con sus vehículos, los furgones escolares a detenerse y dejar a los estudiantes hasta esa zona, por la cual solicitamos una máquina retroexcavadora que rompa el terreno a un costado del cerro creando un pequeño canal para que el agua pueda deslizarse así abajo y no pase por la subida del camino, también sería necesario dos camiones de ripio. Para reparar el camino que se encuentra blando y fangoso. Así poder lograr mayor firmeza del terreno en la subida del camino.



CAMINO CON PENDIENTE
FUERTE

FANGOSO Y
RESBALADISO



Sr. Carlos Imihuala ubicado a 2.7km en el camino lumahue.

Mantenición requerida : En esta zona del camino se encuentra nuestro mayor enfoque y preocupación ya que en esta parte es uno de los tramos más largos que se encuentra dañado en primera instancia , se encuentra la primera parte del camino que sería en la parte más alta . Un plano que esta fangoso que no tiene mayor firmeza y que con la lluvia se llena de agua. Posteriormente se encuentra la bajada del plano en dirección al interior, con un terreno fangoso y resbaladizo que no tiene prácticamente ninguna firmeza para un vehículo más abajo nos encontramos con dos problemas. Un camino de igual forma que las otras dos partes fangoso sin firmeza con falta de ripio.

CAMINO SOBRE ALCANTARILLADO SIN
USO



CAMINO BLANDO Y FANGOSO



Una alcantarilla mal ubicada que no presta mayor ayuda encontrándose totalmente tapada , para estas partes del camino es necesario a aproximadamente 4 camiones de ripio que afirmen el camino y desaparezca la fangosidad y la inestabilidad del camino, una retro excavadora que logre romper por el costado del cerro creando un pequeño canal que permita el flujo del agua Asia una nueva reubicación de la alcantarilla por la cual se necesita romper el camino y ver la posibilidad de mover el alcantarillado de concreto a una mejor ubicación con la maquinaria necesaria .



ALCANTARILLADO TOTALMENTE OBSTRUIDO

ALCANTARILLADO SIN USO



Sr. Jorge Collilef ubicado A 3.5KM de la carretera principal

Mantenición requerida: Esta zona del camino se encuentra frágil es de suelo muy blando, con la lluvia la tierra se vuelve muy fangosa y muy resbaladiza para cualquier tipo de vehículo por lo demás esta zona es muy concurrida ya que aquí dan retorno prácticamente todos los vehículos.

Para arreglar el camino es necesario dos camiones de ripio y que la retroexcavadora cree una pequeña cuneta para evitar que el agua se apose en el medio del camino y así valla a dar a un canal cercano.